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Rapallo. Doppia riunione questa mattina per l’amministrazione di Rapallo, per due questioni
importanti. La prima si riferiva ai rapporti con la ditta che gestisce il servizio di raccolta rifiuti. Il
sindaco Giorgio Costa, ha infatti incontrato i vertici nazionali di Aimeri Ambiente. 
Passaggio clou, naturalmente, i disservizi che si erano verificati lo scorso fine settimana, e le
difficoltà economiche che sta attraversando la ditta.

  

 Nell’assumersi le responsabilità di quanto accaduto negli ultimi tempi, il presidente dell’azienda
di igiene urbana Roggero, ha rassicurato l’amministrazione impegnandosi, entro il 15 dicembre,
a risolvere i più importanti aspetti organizzativi ed economici che hanno, finora, limitato il
servizio di raccolta e spazzamento dei rifiuti, riferisce l’assessore all’ambiente Paolo Iantorno. Il
sindaco ha ribadito che gli impegni assunti dall’azienda devono essere mantenuti nell’interesse
della città ma anche nei confronti delle maestranze locali incaricate del servizio ambientale.  
Sempre il sindaco Costa, oggi ha avuto come dicevamo anche un’altra riunione: ha difatti
ricevuto il direttore regionale di Rete Ferroviaria Italiana, Calogero Di Venuta, per valutare
alcune soluzioni infrastrutturali, relative ai sottopassi ferroviari di via Rosselli e Amendola, che
limitano il transito dei veicoli. 
Con l’occasione il primo cittadino ha anche chiesto notizie circa i lavori in stazione, la cui
competenza è però della società Centostazioni. 
Tra gli argomenti affrontati anche la sicurezza dei viaggiatori e l’eventualità di concedere alla
Polfer, un ufficio nei nuovi spazi interni alla stazione, e il direttore regionale si è impegnato a far
sì che possano essere realizzate le migliorie volute dal comune.
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